

Taizé-Lieder beim Publikum immer beliebter

KONZERT Norder Chor Soli Deo Gloria lädt zum Zuhören und Mitsingen ein

NORDEN – Seitdem der Chor Soli Deo Gloria beim ostfriesischen Kirchentag 2008 erstmalig mit Taizé-Liedern auftrat, erfreuen sich diese wachsender Beliebtheit beim

Publikum. Bereits damals meinte eine Zuhörerin: „Ich bin glücklich, dabei gewesen zu sein.“

Seitdem beinhalten die vor-
österlichen Konzerte eine stei-

gende Zahl von Taizé-Liedern, bei denen die rund 70 Sängerrinnen und Sänger unter der Leitung von Tai-Lee Park zum Mitsingen einladen. Und diese Einladung wird stets begeis-

tert angenommen, sind diese Lieder doch melodisch genug, um sofort mitsingen zu können und bewegend genug, um „unter die Haut“ zu gehen.

Wer Soli Deo Gloria kennt, weiß aber auch, dass klassische Musik zum unverzichtbaren Repertoire gehört. Und stets präsentiert Tai-Lee Park verschiedene Solisten; diesmal ein Blockflötentrio der Musikschule Schulze. Die Zuhörer dürfen sich also wieder auf einen stimmungsvollen Abend freuen, und zwar am Sonnabend in der evangelisch-lutherischen Kirche Loquard und am Sonntag in der katholischen St.-Ludgerus-Kirche in Norden, jeweils um 19.30 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen über das Konzertprogramm und den Chor sind im Internet auf www.soli-deo-gloria.de zu finden.



Der Chor Soli Deo Gloria begeistert sein Publikum mit Taizé-Liedern.